

En varios países, egresados del Tec se unen para ayudar (fotogalería)



José Longino Torres | Redacción Nacional

Este 25 de agosto se vivió el **Día Mundial EXATEC**, en la que egresados del Tecnológico de Monterrey se organizaron para ofrecerse como voluntarios en diversas causas sociales.

Remozamiento en escuelas y espacios públicos, limpieza en playas, reforestación, actividades recreativas y de educación, fueron algunas de las acciones tanto en México como en el extranjero que realizaron los egresados para mejorar su entorno.